



Afin que les membres du personnel correctionnel soient en mesure de satisfaire aux exigences les plus complexes de leurs fonctions, les Services correctionnels fournissent divers programmes de formation dans les domaines de la santé, de la sécurité, de la communication et des premiers soins, dans l'intérêt des détenus. La population carcérale du Nunavut est largement constituée de personnes ayant subi diverses formes de traumatismes. En réponse à ces problèmes, la Division des services correctionnels a mis en place des programmes de formation pour aider les détenus à réussir leur transition entre l'établissement correctionnel et le retour dans la société. Ces programmes sont à la fois adaptés à la culture et bien évalués, pour permettre au personnel correctionnel d'agir avec cohérence et efficacité et de tirer de la satisfaction de son travail.